
Protokoll Vereinsabend 05.08.2010 

Die SKB gratuliert Kari und Ingrid Puttonen zum 25jährigen Jubiläum und dankt für den 
gespendeten Umtrunk. 

Törnberichte 
Die Törnberichte der Heide-Witzka werden ergänzt durch Berichte über weitere Segelreisen 
von Vereinskameraden. 

Heide-Witzka 
Die Heide-Witzka ist bisher ohne wesentliche Schäden durch die Saison gekommen. Das 
Übergabeverfahren bewährt sich. Die Meldeliste für Reparaturen umfasst bisher 27 Items. 
 

Jugendsegeln: 
Andreas Jung hat bisher 14 Teilnehmer gemeldet bekommen. Das Rahmenprogramm ist noch 
zu gestalten. Näheres bei Andreas 
 

Schnuppersegeln 
Thomas Homann ist federführend für das Schnuppersegeln mit 3 Schiffen am 4.9.2010. 
 

Stadtfest 
Es hat sich im Laufe der Jahre eine Stammcrew gebildet. Eine Schichtplanung wie bisher scheint 
nicht erforderlich. Die endgültigen Dienstpläne werden im Internet gezeigt. 
Benannt werden: 
Schichtleiter: 

Freitagabend: Jonny Sperhake 
Samstag Jens Weidling 
Sonntag offen 

Fleischbeschaffung: Joachim Eckhard 
Getänkebeschaffung: Volker Weidling und Kari Puttonen 
Beleuchtung: Joachim Schwarz (insbesondere Beschaffung neuer bunter Glühbirnen) 
Wechselgeld: Volker Weidling 
Visitenkarten: Karlo 
Kinderumzug: Dieter Beck (abwesend) wird gebeten, diesen zu organisieren. 
Aufbau-Crew: Unter der Leitung von Johann Sperhake gehören dazu Helmut Walter, Abu, 
Micki, Joachim Schwarz, Joachim Eckhard, Otto Bley, Karlo, Mark, Jochen, Stephan. 
Die Wirtschaftsrunde Buchholz möchte an unserem Stand einen Empfang geben Auch der 
Verein zur Förderung der Dampfschifffahrt auf dem Steinbach sucht nach einer Kooperation 
mit der SKB.  Die Versammlung stimmt den Kooperationen gerne zu. 
 

Jugendsegeln: 
Es konnten zwei Optis zu je 750.- Euro gekauft werden. Ein dritter Opti wurde von Fam. 
Weidling jr. Gespendet. Die Schiffe befinden sich bereits im Stützpunkt. Drei der älteren Boote 
werden abgegeben. 
Der Kontakt zur SKWümme ist durch die Jugendarbeit stärker geworden. Die Mitbenutzung der 
Ressourcen dort ist unkompliziert und hilfreich. 
Zeitungsartikel über Jugendarbeit: Der Artikel ist irreführend. Das Auswahlverfahren wird von 
Andreas Jung festgelegt: Einziger Zugang ist Anmeldung im Internet innerhalb eines dort 
genannten Zeitfensters.  Bei zu vielen Anmeldungen Auswahl durch Los. 
Info von Mark: In Borgwedel/Schlei findet ein großes Zeltlager für jugendliche Segler mit ca 100 
Booten statt. Zur Teilnahme können evtl. Zuschüsse von der Stadt erhalten werden. 
 

Stützpunkt: 
Der Einbau eines Tores im Zaun ist z.Zt. nicht möglich (Bedenken der städt. Mitarbeiter) 
 



Verschiedenes: 
Horst Moede (abwesend) erinnert an das Winterprogramm und regt Teilnahme an einer 
Speicherstadt-Informationsveranstaltung an. Vorschlag wird angenommen. 
 
Segeln mit schwierigen Jugendlichen als sozialpädagogische Maßnahme.  
Der Verein sieht keine Möglichkeit, sich an einem solchen Projekt , wie von B. Petruschke 
angeregt, zu beteiligen. 
 
Eisarschregatta 
Wegen der Terminkollision der Eisarschregatta mit einer städtischen veranstaltung wird die 
Eisarschregatta auf den 11.12.10 verlegt 
 
Präsentation der Törnberichte: 
Karlo bringt zur nächsten Sitzung erforderliche Technik mit, um die jeweilig erwähnten Häfen 
auf der Karte zeigen zu können. 
 
Dieter Meyer ist Besitzer eines neuen Schiffes! Gratulation! 
 
22:05 
 
Für das Protokoll: 
 
Claus Krüger 

 


